Escrito por Bravo - Angobaldo Lunes, 25 de Octubre de 2010 18:30 - Actualizado Martes, 26 de Octubre de 2010 15:25



Los chorrillanos hicieron un encuentro para recordar y vencieron por 4-3 a los grones sobre el final. El árbitro del encuentro estuvo poco acertado en sus decisiones.

Conociendo que Universitario venció en horas de la mañana a San Martín por un estrepitoso marcador de 6-0, Alianza Lima debía hacer lo propio ante un Regatas aparentemente asequible futbolísticamente. Sin embargo, los celestes demostraron otra realidad.

El encuentro arrancó con un equipo blanquiazul dominador. En los primeros cinco minutos, tuvo varias ocasiones claras de gol. A pesar de ello, no pudo concretar y le costó caro ya que Regatas se puso en ventaja sobre los 9 minutos. Un pelotazo parecía no llevar peligro para el arquero grone Alfredo Silva, pero este cometió un blooper al soltar el balón y dejarlo servido para Miguel López, quien aprovechó el error y puso a Regatas en ventaja.

Los grones buscaron rápidamente igualar el marcador y a los 21' obtuvieron su premio. Un rebote fue bien aprovechado por Patrick Roach, quien puso a ambos equipos como empezó el encuentro.

En el segundo tiempo, las cosas fueron similares. Marcelo Bettochi puso a Regatas en ventaja rápidamente sobre los 6 minutos. Tan solo una jugada después, el arquero de Alianza fue a jugarse una pelota dividida con todo, cubriéndose con las rodillas, pero esto no fue visto desde esa perspectiva por el árbitro del encuentro, quien cobró el penal y expulsó al arquero íntimo tras el choque con un jugador de Regatas. Diego Villa se encargó de ejecutar el disparo y de alargar la ventaja.

Una jugada similar se vivió en el área de Regatas, donde Pedro Vílchez, intentó pegarle a un balón pero le dio a un rival, lo que le produjo ser expulsado y darle un penal a su rival. Orlando Ortiz fue quien finiquitó para los grones.

A los 25 minutos se volvió a mover el marcador. Nuevamente Patrick Roach apareció para los victorianos y con un zapatazo de media distancia decretó la paridad en el encuentro.

Parecía que estaba definido el partido y llegaron los minutos finales y más intensos. El ingresado Iván Bulos no quiso pasar desapercibido y tuvo una clara oportunidad que no desaprovechó. Con un certero golpe de cabeza, Bulos le dio nuevamente a Regatas la ventaja en el marcador, esta vez, a los 47 minutos.

Regatas venció al favorito Alianza

Escrito por Bravo - Angobaldo Lunes, 25 de Octubre de 2010 18:30 - Actualizado Martes, 26 de Octubre de 2010 15:25

Sobre el final, José Mori tuvo una chance clarísima para Alianza, pero su disparo se estrelló en el poste. Los chorrillanos terminaron venciendo claramente y prácticamente dejaron afuera de la lucha del título a los grones. Ahora, la distancia ante Universitario es de ocho puntos.